



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 259- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Importante apoyo para Feria Fongal por parte del Gobierno Regional Cajamarca

La Dirección Regional de Agricultura brindó un importante apoyo económico de 53 mil soles destinados al traslado, estadía y premios de los productores ganaderos durante la 56 edición de la Feria Agropecuaria, Agroindustrial, Artesanal y Turística Fongal 2017

Jorge Gutiérrez Huingo, Director Regional de Agricultura destacó la participación de los productores de las diferentes provincias en esta feria, que les permitirá mostrar la variedad de sus productos.

“El objetivo es superar la presencia de ganado vacuno en relación al año pasado; es decir, pasar las 500 cabezas de ganado. El Gobierno Regional de Cajamarca pretende hacer una especie de relanzamiento de la Feria Fongal, que ha perdido fuerza en los últimos años”, añadió Jorge Gutiérrez.

Las organizaciones de productores van a participar con la muestra de menestras, cacao, café y palta, así mismo, con frutales que se produce en la región, animales menores, animales mayores como el ganado vacuno de raza Fleckvieh que será traído de la provincia de Cutervo.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 25 de julio del 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**